

Mandatario se desplegará entre el miércoles 8 y viernes 10

Presidente Gabriel Boric completará agenda de tres días en visita a la Región

Entre las actividades se contemplan visitas al Puente Industrial, y comunas como Coronel o Yumbel.

“Espero poder estar nuevamente con ustedes, con el objetivo de dar un impulso al Plan Biobío –que ha estado empujando el ministro Grau– y el plan Más Movilidad (...) En las reuniones que tenemos, el ministro Grau la palabra que más me menciona es Biobío, y está realmente entusiasmado, sino obsesionado, con sacar adelante este encuentro que tiene mucho de diálogo social”.

De forma telemática, y en el marco del Encuentro Regional de Empresas que organiza Irade, el Presidente de la República Gabriel Boric en octubre pasado deslizó su intención clara de visitar la Región del Biobío “antes de fin de año”.

Pese a no cumplirlo en lo nominativo –estuvo en un fugaz paso por la zona el pasado 28 de diciembre en el inicio de la misión del rompehielos Almirante Viel–, su presencia se concretará durante el primer mes de este año.

A través de un comunicado emitido por Presidencia, se señala que Boric “llegará a la Región la tarde del miércoles 8 de enero para encabezar una agenda de actividades en materia de salud, obras públicas, agricultura y se-



El 28 de diciembre, visitó las costas de la zona en el Almirante Viel.

guridad”.

En la misiva también se detalla que entre el miércoles 8 y viernes 10 estará acompañado por los ministros de Economía Nicolás Grau, Salud Ximena Aguilera, Vivienda Carlos Montes, Agricultura Esteban Valenzuela y autoridades regionales.

“Como parte de su agenda, el Presidente Boric visitará las obras del Puente Industrial en el Gran Concepción, que se encuentran en su etapa final. También la inauguración de obras de eficien-

cia hídrica en Santa Bárbara y la reposición del Cesfam de Yumbel Estación, entre otras actividades”.

A estas actividades –según pudo confirmar este medio con fuentes consultadas de Gobierno– se sumarían otras como la puesta en marcha del nuevo servicio local de Educación Andalién Costa en Coronel, un encuentro con el mundo empresarial para abordar el plan de fortalecimiento industrial, y el hito de logro de la meta del plan de emergencia habitacional.